cruise-marketing.jp@group-miki.com



## ロイヤル・カリビアン・インターナショナル アイコンクラス 2 隻目は「スター・オブ・ザ・シーズ」 2025 年夏のデビューを発表

## 関係者各位

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

このたび、ロイヤル・カリビアン・インターナショナルはアイコンクラスの2隻目となる新造船「スター・オブ・ザ・シーズ」が2025年夏にデビューすることを発表いたしました。



スター・オブ・ザ・シーズ

同クラス1隻目のアイコン・オブ・ザ・シーズは2024年1月のデビューを予定しており、販売が開始された2022年10月は、50年以上にも渡るロイヤル・カリビアン・インターナショナルの歴史の中で最も予約数が多い週となり大きな話題となりました。洋上最大のウォーターパークエリアやインフィニティプール、美しい滝が宙を流れるアクアドーム、円形状のアイスアリーナ、本物の草木が植えられた公園、40以上もの飲食店、最新技術とトップクラスのエンターテインメントプログラムなどをご用意しています。スター・オブ・ザ・シーズもアイコン・オブ・ザ・シーズのコンセプトを踏襲し、全ての年代のお客様に究極のバケーションをお届けいたします。

また、スター・オブ・ザ・シーズは現在環境面で最も優れた先進的な燃料であるLNG(液化天然ガス)を用いた客船で、アイコン・オブ・ザ・シーズ、2024年7月デビュー予定のユートピア・オブ・ザ・シーズに続き、3 隻目となるLNG動力の客船となります。

スター・オブ・ザ・シーズは現在フィンランドのマイヤートゥルク造船所にて建造中で、その全貌は近日中に 公開される予定です。

## <ロイヤル・カリビアン・インターナショナルについて>

ロイヤル・カリビアン・インターナショナルは数々の賞に輝く国際クルーズブランドで、53 年間に渡り革新を重ね、洋上では見られなかった業界初の試みをつねに導入し続けています。船上ではブロードウェイスタイルのエンターテイメントや斬新な施設を備え、ご家族連れをはじめ冒険心旺盛なお客様にお楽しみいただける多種多様なプログラムをご提供します。当社は世界で最も革新的なクルーズ船 26 隻を運航しており、バミューダ、カリブ海、ヨーロッパ、カナダ、米国、アラスカ、ニューイングランド、南アメリカ、アジア、オーストラリア、ニュージーランドといった全世界の人気のデスティネーションへお客様をご案内いたします。また「ゴールド・アンカー・サービス」というサービス基準を設け、全スタッフが最高のおもてなしでお出迎えいたします。ロイヤル・カリビアン・インターナショナルは Travel Weekly Readers Choice Awards で 20 年連続「Best Cruise Line Overall (クルーズ・ライン総合第 1 位)」に選ばれています。